



Liebe Schülerinnen & Schüler,
Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte
Liebe Gäste,

Eigeltingen im Januar 2021

Ja, es ist stimmt, wir werden unseren Standort in Eigeltingen aufgeben.

Verschiedene Medien gaben bereits einen Hinweis darauf, der Südkurier sowie das Amtsblatt der Gemeinde Eigeltingen berichteten bereits über einen Pächterwechsel der Mensa Eigeltingen.

Im Jahr 2015 ermöglichte uns die Gemeinde Eigeltingen mit der Zusage zu unserer Bewerbung den Start in die Selbstständigkeit, dieser war mit ganz viel Herzblut verbunden.

„Unsere“ Mensa sollte für Euch ein Wohnzimmer sein in dem wir Euch mit unserem frisch gekochten Essen verwöhnen wollten.

Unserem Motto „eat & learn“ sind wir stets treu geblieben –
Wer gut isst, kann auch gut lernen.

Aus betriebswirtschaftlichen Gründen (Rückläufige Essenszahlen, kein Kioskverkauf, etc.) ist es uns leider nicht möglich, den Standort an der Gemeinschaftsschule Eigeltingen weiter zu führen.

Unsere beiden Standorte in Engen und Singen werden wir mit unserem bekannten Concept fortführen.

Vorhandene Essensmarken können bis Juli 2021 verbraucht werden. Alternativ besteht die Möglichkeit diese in Engen oder Singen während den Öffnungszeiten zurück zu geben. Ebenso können die Essensmarken an Geschwister die am BZ Engen oder am Friedrich Wöhler Gymnasium in Singen sind übertragen werden.

Schon jetzt möchten wir die Möglichkeit nutzen um Danke zu sagen und uns zu verabschieden.

Ihre Familie Habitzki & Team